

ORIO

Presentado el proyecto de Motondo

16.12.12 - 00:56 -

Con motivo de la presentación del proyecto de recuperación de las marismas de Motondo, esta semana kultur etxea ha acogido diferentes charlas, con la participación del geólogo, Eneko Iriarte, del ingeniero, Kimetz Etxeberria o del ornitólogo, Fernando Hiraldo, director de la estación biológica de Doñana. Charlas todas ellas de indudable interés.



German Alonso, Kimetz Etxeberria, Fernando Hiraldo, Beñat Solaberrieta y Juantxo Agirre. :: **ETXEBERRIA**